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Senioren-Turnier - sponsored by 
 
Bericht von Walter Daub (23 Jahre in Diensten der CALIDA) 
  
Donnerstag 6. Juni 2019, Golfplatz Oberkirch 
  
Spielform: FBBB (FourBall - BetterBall) nicht HCP wirksam in 2-er Teams. 
   
Die erstmalige Durchführung dieses Golfturniers wurde von mir zusammen mit Herrn Erich 
Kellenberger (langjähriges Mitglied des Verwaltungsrates) eingefädelt. Franco Lancini und 
Max Wüthrich halfen bei der Umsetzung des Vorhabens tatkräftig mit, vielen Dank für die 
Unterstützung. 
  
Wir sind eine super Senioren Golf-Gruppe mit weit über 200 Mitgliedern und es freut mich 
sehr, dass 62 Senioren teilgenommen haben. 
  
Bei sehr guten Platzverhältnissen und besserem Wetter als vorausgesagt wurde in 4-er 
Flights pünktlich um 10 Uhr gleichzeitig auf der 18-Lochanlage (T1-T9) und der neuen 9-
Lochanlage Campus gestartet. Bald wurde um jedes Loch gekämpft und wer ins hohe Gras 
kam, konnte seinen Ball als unauffindbar "vergessen". Trotzdem konnten viele Pars und 
einige Birdies auf die Scorekarte geschrieben werden. 
  
Die Zwischenverpflegung – erstmals beim Starthaus der CAMPUS-Anlage - war sehr gut, 
heisse Wienerli und Brötchen stillten den Hunger und gestärkt ging es auf die zweite Hälfte 
der Runde. Wer die die 9 Loch der CAMPUS-Anlage zum ersten Mal spielte musste 
feststellen, dass dieser Platz topografisch anspruchsvoll und nicht ganz einfach zu spielen 
ist, man dafür aber mit sehr schönen Aussichten entschädigt wird. 
  
Dank des TwoTee-Starts konnte bereits um 16 Uhr 30 der Apéro und um 17 Uhr das 
Nachtessen in der Oase serviert werden. Das Essen war sehr gut, vielen Dank an den Koch 
Oliver. 

 
Walter Daub 
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Der Schreibende – von CALIDA als Repräsentant der Firma 
auserwählt – erzählte nach dem Nachtessen und der 
Preisverteilung noch Einiges von und über die CALIDA-
Geschichte und bedankte sich im Namen der GCO 
Seniorensektion bei Erich Kellenberger für die grosszügigen 
Gutscheinpreise. 
 
Wir hoffen, dass das Turnier auch im nächsten Jahr auf die 
Unterstützung von CALIDA zählen darf und zu einem 
Traditionsanlass wird. 

Walter Daub 


